

Die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG überrascht in Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Tuttlingen mehr als 1500 Schulanfänger aus der Region

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Denn auch in diesem Jahr sollen die Erstklässler aus dem Geschäftsgebiet der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG mit einem Präsent zum Schulanfang überrascht werden.



Frau Martina Reischmann Beschäftigte der Donau-Werkstatt, Herr Bernd Ehrle und Herr Reiner Urban Gruppenleiter (v.l.n.r.), verpacken die Geschenke zum Schulanfang, Foto: VBSDN.

Pünktlich zum Start des neuen Schuljahres im September sollen die 38 Schulen und über 1500 jungen Schülerinnen und Schüler ausgestattet sein. Damit das funktioniert, hat sich die Genossenschaftsbank die Lebenshilfe Tuttlingen ins Boot geholt. Nach der Abstimmung mit den Schulen, der Auswahl und Bestellung der Geschenke durch die Bank sowie der Organisation und Koordination der Anschreiben übergibt die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG den Staffelstab an die Lebenshilfe Tuttlingen. In der Werkstatt der Lebenshilfe unweit des Bahnhofs Tuttlingen werden die Geschenke, die unter anderem aus einem Stofftieranhänger und einem Gutschein bestehen, gezählt, abgepackt und nach Schule sortiert ausgeliefert. Hier packt jeder mit an. Neben den Beschäftigten der Lebenshilfe Tuttlingen, sind auch die Gruppenleiter der Werkstatt Herr Urban und Herr Ehrle eingebunden. Ganz nach dem Motto: Viele schaffen mehr.

„Die Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Tuttlingen hat bisher immer reibungslos funktioniert. Zudem teilen wir ähnliche Werte und wissen deshalb, worauf es ankommt, wenn es darum geht diese auch umzusetzen“, so der Vorstandsvorsitzende Jürgen Findekle. Man sei besonders stolz darauf die langjährige Kooperation auch in diesem Jahr fortführen zu können.